

Le président Miguel Diaz-Canel confirme le soutien de Cuba au peuple palestinien. Plus photos



La Havane, 12 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a confirmé le soutien de notre pays à la lutte du peuple palestinien pour la constitution d'un État indépendant avec les frontières tracées avant 1967 et avec Jérusalem-Est pour capitale.

Au cours des conversations officielles vendredi avec le président palestinien, Mahmoud Abbas, le Chef d'État cubain a condamné la décision des États-Unis de reconnaître Jérusalem comme la capitale d'Israël et d'y transférer leur ambassade.

De son côté, le président Abbas a remercié les autorités cubaines de leur soutien à la cause du peuple palestinien.

Les deux Chefs d'État ont exprimé la volonté de continuer à développer les liens de solidarité, de coopération et d'amitié qui unissent les deux peuples et gouvernements.



Au terme des conversations officielles, Mahmoud Abbas a remis au président Diaz-Canel le Grand Collier de l'État de la Palestine, la plus haute distinction décernée à des personnalités étrangères. Les autorités palestiniennes ont octroyé cette distinction à Raul Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba et à titre posthume, à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Peu avant, le président Mahmoud Abbas avait déposé une gerbe devant le monument de José Martí, notre Héros National, sur la Place de la Révolution.

Mahmoud Abbas dépose une gerbe devant le buste de José Martí. Photo Estudios Revolución.

Image not found or type unknown

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/162157-le-president-miguel-diaz-canel-confirme-le-soutien-de-cuba-au-peuple-palestinien-plus-photos>



Radio Habana Cuba